

Haunstetten stürzt den Tabellenführer

Holzheim(htr) Der FC Haunstetten holte mit einem 1:1(1:0) Unentschieden beim FC Holzheim überraschend einen Punkt und stürzte den bisherigen Spitzenreiter damit vom Thron der Kreisliga Neumarkt Jura Ost. Trotz des Punktgewinns rutschte Haunstetten auf den 12. Tabellenplatz ab, weil der SV Heng ein Nachholspiel gegen Rasch und auch am Sonntag gegen Burghthann gewann und in der Tabelle am FC vorbeizog.



In der hektischen Schlussphase war Torwart Rainer Reiter der sichere Rückhalt seiner Mannschaft.

Die Mannschaft des nach wie vor verletzten Spielertrainers Dominik Betz spielte in Holzheim mit einer verstärkten Defensive und ließ die technisch beschlagenen Gastgeber nicht zur Entfaltung kommen. Matthias Buchberger und Florian Bauer dirigierten ihre Vorderleute hervorragend, so dass Holzheim aus dem Spiel heraus kaum zu Torchancen kam. Bezeichnenderweise fiel das 1:0 in der 40. Minute nach einer Standardsituation. Bei einem Freistoß stieg Holzheims Thomas Ingerling am höchsten und lenkte den Ball über Torwart Rainer Reiter ins Netz.

In der zweiten Halbzeit war vom Spielfluss der Holzheimer nicht mehr viel zu sehen – nach dem verletzungsbedingten Ausscheiden der Brüder Yilmaz und Ibrahim Topcu fehlten den Gastgebern die kreativen Ideen im Mittelfeld. Haunstetten wagte sich daher häufiger in die Offensive und kam auch zu guten Torchancen. Nach einer Kombination mit Lukas Betz verzog Johannes Schneider den abschließenden Schuss. Bei einem indirekten Freistoß an der Strafraumkante blieb der Schuss von Lukas Betz in der Mauer hängen. Etwas überraschend fiel in der 68. Minute der Ausgleich. Peter Sahliger kam auf der linken Seite frei zum Flanken, in der Mitte war Lukas Betz schneller als sein Bewacher und lupfte das Leder per Kopfball über den herausstürzenden Torwart Tim Wihr ins Tor. Holzheim reagierte mit wütenden Angriffen und kam zu einer Reihe von Eckbällen. Die Hintermannschaft des FC Haunstetten stand aber nach wie vor sicher und vereitelte die Torchancen schon im Ansatz. Was dennoch durchkam war eine sichere Beute von Torwart Rainer Reiter.

Der überraschende Punktgewinn in Holzheim sollte der Mannschaft im Abstiegskampf neues Selbstvertrauen geben. Die Hoffnung auf den Klassenerhalt beruht auch auf der Tatsache, dass die Abwehr konstant gut spielt und zu einem Punktgewinn meistens ein Tor reicht.

Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl, Matthias Buchberger, Florian Bauer, Christian Kögler, Jeton Shala, Stephan Kiehner, Peter Sahliger, Lukas Schneider, Lukas Betz, Matthias Schneider (Johannes Schneider)

Von Hubert Schneider